

Plus d'un million d'euros de travaux inaugurés



Éric Boucourt, sous-préfet de Vierzon, représentait l'État, un des financeurs de ce chantier comprenant l'assainissement collectif, la voirie...

Samedi 15 novembre, le maire Gilbert Étienne et son équipe municipale inauguraient les grands travaux qui ont débuté en octobre 2013 et qui se sont terminés en septembre 2014. Ce grand chantier a coûté 1,58 million d'euros, dont 48,80 % à la charge de la commune. Pour boucler ce financement, la commune a bénéficié de subventions de l'État, de l'Agence de l'eau Loire-Bretagne et du Conseil général. La commune va rembourser le reste par des emprunts sur vingt et vingt-cinq ans.

L'assainissement collectif était un dossier prioritaire

pour 164 habitations. De ce fait, une station d'épuration a vu le jour. Les élus ont voulu faire un chantier rationnel afin de ne pas faire plusieurs travaux à la suite et afin de ne pas nuire aux habitants. La grand-rue a donc été réaménagée pour assurer la sécurité des piétons et pour la rendre accessible aux personnes à mobilité réduite.

Par là même, les conduites d'eau potables ont été remplacées, ainsi que le réseau d'eaux pluviales.

Le nouveau projet pour les élus de Mérié est de créer des places de stationnement, en face de la mairie.